

DIOS-ABIERTO, MUNDO-AMPLIO Y JESÚS-VERDAD

La Peregrinación de Fe
de Lesslie Newbigin

¿Por qué nosotros, los británicos, no producimos ya teólogos de fama mundial? Esta pregunta fue formulada en julio de 1974 por el entonces profesor, más tarde obispo, Richard Hanson, en un tono sorprendentemente airado, cuando mirábamos a la gente reunida en la Universidad de Acra, Ghana, para el encuentro de la Comisión Fe y Constitución del CEI. ¿«Ah, nosotros no?» repliqué, «¿qué pasa con Kenneth Cragg y Lesslie Newbigin?» «Bueno... pero... —tartamudeó— ninguno de ellos ha enseñado nunca en una universidad británica».

¡Esta anécdota dice sin duda más sobre la gente de las universidades británicas que sobre Cragg o Newbigin! Veinte años después yo sólo puedo repetir, ciertamente con orgullo, mi confiada respuesta, habiendo publicado los dos teólogos aludidos una riada de libros en su «retiro» que añaden mucho a su ya entonces apreciado testimonio.

1. UNA VIDA EN MOVIMIENTO ALREDEDOR DEL MUNDO

Lesslie Newbigin ha cumplido 85 años en diciembre de 1994. Su vida ha discurrido claramente a lo largo de este agi-

Trad. española del manuscrito inglés del autor por la Dra. Rosa M.^a Herrera García (Universidad Pontificia. Salamanca).